



10 de junio de 2024

Primeras Planas

Da IECM mayoría a Morena CDMX
Ganan factureras de tren obras en Sonora
Sheinbaum celebra ratificación de triunfo
Arrasa Morena en el Senado y la Cámara; el PRD, sin registro
Tormenta política en Europa por avance de la extrema derecha
Sufre PRI con Alito la peor sangría... y temen que enfile ya su reelección
A 2 escaños de mayoría calificada
¡Agandalle!
¡Inyección anímica!

Excélsior
Milenio
La Jornada
La Razón

El Heraldo de México

La Prensa Ovaciones

Reforma

El Universal

Secretaría de Seguridad Ciudadana

En Marketplace hay todo: drogas, sexo y títulos

Desde una fritura de maíz con forma de dinosaurio hasta narcóticos como cocaína y marihuana es lo que se comercializa en plataformas digitales como Marketplace de Facebook. Eduardo Portillo, oficial de la **Policía Cibernética de la SSC de la CDMX**, dijo a El Universal que "cuando detectamos un perfil que está vendiendo drogas se hace una investigación, el rastreo de las direcciones IP, en dónde fue creada esa cuenta, cuántas personas la están operando, para encontrar una dirección física y se haga una orden de cateo, que la emite la fiscalía para hacer una detención física (...) también a través de perfiles falsos es como logramos contactar a estos vendedores para sacar toda la información y, posteriormente, se haga una detención". <u>El Universal</u>

'Vocafest', a un paso de convertirse en el Nuevo 'New's Divine'

Por sobrecupo de personas y vender alcohol a menores de edad fue clausurado el bar Block, ubicado en Plaza Madero 20, en el Centro Histórico, al no exhibir documento alguno que acreditara su legal funcionamiento, además de que paramédicos atendieron a ocho menores de edad intoxicados por consumo de alcohol. Por ello, se registró una movilización de **elementos de la SSC**, así como de la titular de la SGIRPC. "Eran dos fiestas, con un aforo mayor al que estaban autorizados. Lamentablemente con venta de alcohol. Hubo ocho jóvenes que estaban alcoholizados y que se tuvo que atender por parte del ERUM", comentó la funcionaria. Contra Réplica

Evitan policías suicidio de adolescente

Policías capitalinos evitaron que un adolescente se arrojara desde lo alto de un puente peatonal ubicado en avenida Ferrocarril Hidalgo, en la colonia Estrella, alcaldía Gustavo A. Madero. Solicitaron el apoyo médico para su traslado a un hospital debido a que presentaba un fuerte dolor abdominal. <u>Basta</u>

Desalojan y reubican a 50 familias

Familias fueron desalojadas y reubicadas de los inmuebles ubicados en la Avenida Eulalia Guzmán, de la colonia Santa María Insurgentes, alcaldía Cuauhtémoc. En el lugar se encontraban elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana**, los cuales resguardaron los inmuebles para que no se presentaran disturbios. Reforma / La Prensa





10 de junio de 2024

Cae El Puki, el mayor narcomenudista en Ciudad Universitaria

Agentes de Inteligencia de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a "El Puki", tras una orden de cateo en calle Yácatas, de la colonia Narvarte Poniente, alcaldía Benito Juárez, quien ha sido identificado como el principal distribuidor de drogas en Ciudad Universitaria. <u>Milenio</u>

Agrede a puñaladas a su pareja; es detenida

Policías de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer posible responsable de lesionar con un arma punzocortante a su pareja sentimental en su domicilio ubicado en calle Ángel Zimbrón, en el Barrio de San Juan, alcaldía Milpa Alta. <u>La Prensa</u>

Presa, por robar dinero de convento

Uniformados de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron a una mujer de la tercera edad probable responsable del robo de dinero en efectivo de un convento, en calle San Lucas, de la colonia Del Recreo, alcaldía Azcapotzalco. La detenida cuenta con un ingreso al sistema penitenciario. La Prensa

Fallece mujer arrollada por veloz cafre

Una mujer de la tercera edad murió luego de ser impactada por un vehículo y tras quedar inconsciente, fue rematada por otro conductor cuando intentaba cruzar sobre avenida de Las Granjas, en alcaldía Azcapotzalco. Al lugar arribaron **elementos policiacos**, quienes detuvieron al segundo conductor involucrado. La Prensa / El Gráfico

Fallece biker arrollada por cafre en la Roma

Un motociclista fue embestido por un automóvil en las calles de San Luis Potosí y Avenida Insurgentes Sur, colonia Roma Norte, alcaldía Cuauhtémoc. Autoridades de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvieron al probable responsable, ya que había sido retenido por los vecinos de la zona. <u>La Prensa / Metro</u>

Asesina a su mujer de tres puñaladas

Elementos de la SSC capturaron a un hombre que, en un ataque de celos, atacó a cuchilladas a su pareja sentimental hasta causarle la muerte. El feminicidio ocurrió en las calles Villa Brana y Villa Cid, de la colonia Desarrollo Urbano Quetzalcóatl, en Iztapalapa. Basta

Se dispara en la frente cuando se disponía a robar

Un delincuente, cuando se disponía a robar a un repartidor dentro de una tienda de abarrotes, se disparó en la frente con una pistola tipo pluma que traía, en la colonia Ampliación Gabriel Hernández, alcaldía Gustavo A. Madero. Al lugar llegaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y el sujeto herido fue llevado a un hospital en calidad de detenido. <u>Basta</u> / <u>El Gráfico</u>

Atrapan a responsable de homicidio, en Xochimilco

En calles de la colonia Xaltocan, en la alcaldía Xochimilco, personal de la **SSC** detuvo en posesión de droga, a un sujeto relacionado con el asesinato de un joven ocurrido el 6 de junio en la colonia Paulino Navarro, en la Cuauhtémoc. Basta





10 de junio de 2024

Policiaco

Asesinan a balazos a un motociclista

Las calles de la colonia Rastro Popular, alcaldía Venustiano Carranza, se tiñeron de rojo, luego de que hombres armados dispararon en más de 30 ocasiones contra dos motociclistas, uno de los cuales perdió la vida en el lugar y otro más cuando lo llevaban a un hospital. **Elementos de la SSC** acordonaron la zona para permitir que peritos de la FGJ realizaran las investigaciones pertinentes. La Prensa / Basta

Motociclista perece al derrapar su potro de acero

Un motociclista murió tras perder el control de su vehículo y derrapar sobre avenida 608, en la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero. Al sitio arribaron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM**, quienes certificaron el deceso. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Fallece tras estrellarse en la colonia Atlampa

Un motociclista murió al derrapar y chocar contra un poste cuando circulaba sobre calle Clavel, de la colonia Atlampa, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron elementos de la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** y paramédicos del **ERUM** para brindar la atención médica, pero nada pudieron hacer por el joven. Reforma / La Prensa / Metro / El Gráfico / Basta

Asesinan a anciano en San Juan de Aragón

En un ataque directo, un hombre de la tercera edad fue asesinado a balazos sobre Avenida 495, de la colonia San Juan de Aragón, alcaldía Gustavo A. Madero, otro hombre que lo acompañaba resultó gravemente herido. Al sitio arribaron **elementos policiacos** y paramédicos, quienes trasladaron al lesionado a un hospital cercano, los responsables lograron escapar. Basta

Ultiman a una mujer a balazos

Una mujer perdió la vida y un hombre resultó herido al ser atacados a balazos en calle Manuel Carpio, de la colonia Santa María La Ribera, alcaldía Cuauhtémoc. Al lugar acudieron **elementos policiacos** y paramédicos del **ERUM**, quienes trasladaron al lesionado a un hospital de la zona. Los responsables escaparon a bordo de una motocicleta. <u>La Prensa</u> / <u>Reforma</u> / <u>Metro</u> / <u>El Gráfico</u> / <u>Basta</u>

Mueren en el limite

Tres hombres fueron atacados a balazos sobre calle Cobre, de la colonia Morelos, alcaldía Venustiano Carranza, el saldo fue de dos muertos y un herido, no se reportaron detenido. El Gráfico

Acaba breve vida

Un niño perdió la vida al ser arrollado por un vehículo cuando intentaba cruzar la calzada Javier Rojo Gómez, en la colonia Agrícola Oriental, alcaldía Iztapalapa. Testigos del accidente llamaron a **elementos policiacos** y paramédicos, quienes confirmaron el deceso. No se reportaron detenidos. El Gráfico





10 de junio de 2024

Imagen Destacada



Agrede a puñaladas a su pareja; es detenida



Su pareja la intentó ahorcar y ella lo acuchilló, en Milpa Alta /CORTESIA: SSC CDMX